



千厩地区民祭



3月7日(日) 10:00~15:00
千厩体育館・千厩市民センター

のど自慢 8名エントリー! 12:30~

ゲスト村上彩人さん「雨ニモマケズ」朗読 13:20~

館山唱楽校合唱 13:30~

JACK5オンステージ 14:00~

観覧者
募集中

ステージイベント(聞かせて! のど自慢・館山唱楽校・JACK5オンステージ)の観覧者を募集しています。

時間 12時30分~15時

申込み 3月5日(金)までに右のフォームよりお申し込みいただくか
千厩市民センターへご連絡ください。☎52-2309

※定員(150名)に達した場合3月5日を待たず申込受付を終了いたします。



観覧申込み
専用フォーム

●絵本の読み聞かせ 10:20~

●囲碁教室 10:40~

●バルーンコーナー 11:30~

●だがつめあわせ(100円・200円)

●はずれなくじ(50円) 10:00~

●婦人会バザー 11:00~

お
願
い

1 ×発熱のある方、または、咳、のどの痛みなど症状のある方
×新型コロナウイルス感染症の陽性と判明した方と濃厚接触にあたる方
×ご来場される日の過去14日以内に外出自粛要請などが出ている地域との往来、
または往来のある方と濃厚接触にあたる方
×そのほか感染の疑いが強い場合

2 マスクの着用を
お願いします



3 手指の消毒を
お願いします



4 十分な距離を
保ってください



※新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う緊急事態宣言の発令地域となった場合、
または、大地震などの災害が発生し、被害が甚大な場合は中止します。

「言葉の持つ力・功罪」学ぶ

当協議会は9日、教養講座を開催しました。「話し方で良くなるコミュニケーション」をテーマに、NPO法人一関文化会議所理事長の内田正好氏を講師に40人が聴講しました。

内田氏は、言葉には「功罪」があるとし、表現によって相手を励ましたり傷つけたりする「言葉の持つ力」について、具体例を交えて語りました。また、自分はそんなつもりが無くても、相手がどう受け止めるかでハラスメントになりうることを説明し、注意を促しました。

聴講した70代の女性は「同じ言葉でもその時の場面によって気をつけるようにしたい」と話していました。

言葉には「功罪」がある

「功」
喜ばせ、
支え、励ます

「罪」
傷つけ、
踏みにじる



千厩地区福祉活動推進協議会からのお知らせと御礼



1月5日に駒ノ沢で発生いたしました住宅火災に際し、地区民の皆様へ義援金の協力をお願いしたところ、多くの皆さまにご理解をいただき誠にありがとうございます。

寄せられました義援金497,600円を過日、被災者様に差し上げました。皆さまの心あたたまるご協力に心から感謝申し上げます報告といたします。

今月の
せんブロ
一枚★

ピアノに引続きおひな様が飾られ、千厩市民センターのロビーは現在とても華やかになっています。

実はこれ以外にも、地域の方が作られた、今大人気の〇滅の刀の折り紙段飾りもあります。ぜひ、実物を見にいらしてください!!

2021年2月9日 投稿者: 高瀬沢小太郎

ひな祭り

千厩市民センターでもひな人形を飾りました。



6+

せんブロへGO! →

